

# Pekan Inovasi dan Investasi VIII Resmi Ditutup, Pemerintah Simalungun Ucapan Terima Kasih Kepada PemrovSU

Karmel - [SIMALUNGUN.INFORMAN.ID](https://SIMALUNGUN.INFORMAN.ID)

Jul 29, 2022 - 19:41



SIMALUNGUN- Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Perizinan Terpadu Satu Pintu Provinsi Sumatera melalui kepala bidang promosi Drs. Damar Wulan secara resmi menutup Pekan Investasi dan Inovasi VIII Sumatera Utara di Open Stage Pagoda, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Jumat ( 29/07 /2022 ) berjalan lancar dan sukses.

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Kepala bidang promosi dan pemasaran Drs. Damar Wulan mengucapkan terima Kasih kepada Pemerintah Kabupaten Simalungun karena telah menyediakan lokasi pelaksanaan event Pekan Inovasi dan investasi VIII Sumatera Utara di Kota Touris Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon

"Selama pelaksanaan event pekan Inovasi dan investasi VIII Sumatera Utara sejumlah produk Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dari dari berbagai Kabupaten Kota dan Provinsi dari luar Sumatera Utara dan event pekan Inovasi dan investasi selama tiga hari ini berjalan lancar dan sukses," Ujar Drs. Damar Wulan

Drs. Damar Wulan juga mengatakan, kegiatan Pekan Inovasi dan Investasi Sumatera Utara ini rutin dilaksanakan setiap tahunnya dan Pekan Inovasi dan Investasi IX Sumut direncanakan akan digelar di Kabupaten Deliserdang tahun 2023 yang akan mendatang

Dirinya juga mengajak para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) mengurus surat izin usaha sehingga dapat bermitra dengan para investor serta meminta para pelaku usaha agar tetap produktif menciptakan inovasi produk usaha dan lebih berkualitas.

"Kita meminta para pelaku usaha mengurus surat izin sesuai dengan thema Pekan Inovasi dan Investasi VIII Sumut 'menjalin kemitraan dengan investor dan pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah ( UMKM )," Kata Drs. Damar Wulan

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH diwakili Kepala Dinas Pariwisata Kebudayaan Simalungun M. Fikri Damanik, SH mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Pemrov Sumut karena memilih Parapat sebagai lokasi Event Pekan Inovasi dan Investasi VIII Sumut.

"Kita berterimakasih kepada Pemrov Sumut karena Event Pekan Inovasi dan Investasi ini memberikan dampak ekonomi yang positif khususnya bagi perhotelan dan rumah makan. Dan selama kegiatan kunjungan wisatawan ke Parapat juga menjadi meningkat,"Ujar Fikri Damanik

Ketua Panitia Pekan Inovasi dan Investasi VIII Sumut Husnial didampingi Pengawas Kegiatan D Sihalohe berterimakasih kepada seluruh sponsor dan 70 peserta stand karena telah mendukung Pameran Pekan Inovasi dan Investasi VIII Sumut di Parapat hingga kegiatan berjalan sukses.

Acara dirangkai dengan pemberian cenderamata Kepada stand terbaik yakni, pertama Regal Spring Indonesia (RSI), kedua SKK Migas dan ketiga Universitas Sumatera Utara (USU) dan stand terbaik harapan 1, Waskita, ke 2 Kawasan Industri dan ke 3 Dekranasda Sumut. ( Karmel )